

Eduardo Timor: "Vuelvo a la primera línea de la política con una concejalía ilusionante"

27/08/2019



Timor asume Urbanismo.

El socialista **Eduardo Timor** vuelve a la primera línea de la política ocho años después, y lo hace para asumir **una** de las carteras más importantes del Ayuntamiento, **Urbanismo y Actividades calificadas.** Aunque no esperaba ser concejal, afronta esta nueva etapa con ilusión "y asumo un **reto ilusionante** y bonito, es una concejalía que me gusta. Sin duda el objetivo principal es el Plan General de Ordenación Urbana".

Timor inició su periplo político como edil de la **oposición** junto a Pascual Azorín. Un año después con la moción de censura al PP asumió otra de las áreas importantes, Hacienda, que dirigió durante siete años. De 2003 a

2007 se hizo cargo de Obras, Informática y Patrimonio, y tras romper el pacto entre PSOE e IU, también Urbanismo. Con la victoria en las elecciones de 2007 del PP y hasta 2011 fue concejal en la oposición. Después de cuatro años alejado del Ayuntamiento, Rubén Alfaro ganó las elecciones y pidió ser el **secretario de grupo**, cargo que ha ostentado durante los últimos años.

A principios de este año el alcalde le pidió formar parte de su lista y Timor aceptó de buen grado. Admite que no estaba en los puestos de salida, era el número 11, por lo que le parecía difícil salir elegido pero "los resultados fueron mejor de lo esperado y aquí estoy, ilusionado". Además, asegura que "sabía que si salía iba a tener una concejalía de peso y así ha sido, estoy agradecido por la confianza depositada en mí".

La prioridad de Urbanismo, indica, es finalizar el Plan General de Ordenación Urbana, que marcará el proyecto de ciudad de cara al futuro. Con la llegada de dos nuevas arquitectas y el resto del equipo espera darle un impulso a este proyecto cuya parte estructural está aprobada, pero la pormenorizada "está muy verde todavía. Tenemos que meternos de lleno para dar soluciones a los problemas de la ciudad, pues hay barrios deprimidos o deprimiéndose como Nueva Fraternidad, que tiene pisos abandonados que son "okupados", viviendas antiguas sin ascensor, el barrio se está degradando y el Ayuntamiento debe hacerlo más atractivo, con zonas verdes o permitiendo más

alturas para atraer a los constructores", afirma.

Su idea de ciudad pasa por la rehabilitación y no por nuevas construcciones: "El PGOU no reflejará una ciudad en expansión, sino más espacio industrial, la mejora de Elda pasa por la rehabilitación de edificios, así se conseguirá una Elda moderna y cómoda". Además, en el área de Actividades tiene claro que su principal labor es acabar con los problemas de ruido y cree que la solución está en concienciar a los negocios para que cumplan con la normativa, conseguir que haya mayor convivencia, la última opción será levantar expedientes, pero si no hay otra opción lo haremos, pues pronto desde Europa llegarán medidas más duras y es mejor atajar el problema antes".

Timor sabe que tiene por delante cuatro años de mucho trabajo para sacar adelante el PGOU y plasmar el nuevo proyecto de ciudad para Elda.